

CULTURE : L'INQUIÉTANT SILENCE DE SERGE GROUARD SUR L'AVENIR DU CDN

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Voilà plusieurs semaines que le CDN Orléans, structure essentielle du paysage théâtral orléanais et national, dédiée à la création et la production, s'inquiète pour son avenir. Le Label du ministère de la Culture, créé il y a bientôt 30 ans, à Orléans, pourrait disparaître de notre ville.

En effet, une réflexion est actuellement menée sur la réorganisation et l'avenir du Théâtre d'Orléans par ses financeurs : Ville d'Orléans, Département, Région et Etat. Même si aucune décision n'a été prise pour le moment, la disparition du CDN fait partie des scénarios possibles et nous nous en inquiétons vivement.

Nous convenons qu'il est important que les discussions actuelles aient lieu pour améliorer la cohabitation des différentes structures au sein du Théâtre d'Orléans et remettre à plat son modèle de fonctionnement.

Cependant la disparition du CDN Orléans serait une terrible nouvelle, c'est pourquoi nous nous inquiétons du silence assourdissant du Maire d'Orléans sur ce sujet, sur sa volonté de défendre la création et la richesse des propositions culturelles de notre ville. Nous appelons à ce que l'Etat et les collectivités territoriales impliquées trouvent ensemble la voie du maintien du CDN à Orléans.

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com